



EINLADUNG IN DEN HIMMEL

Auch in diesem Jahr öffnet sich an zwei Wochenenden wieder Düsseldorfs Kunsthimmel. Alle Interessenten sind auch bei den 18. Kunstpunkten eingeladen, Künstlerateliers in Düsseldorf zu besuchen, um Kunstschaffenden jeder Couleur bei Ihrer Arbeit über die Schulter zu schauen.

Am 23. und 24. August (im Norden) und am 30. und 31. August (im Süden) sind Ateliers von rund 500

Künstlerinnen und Künstlern an über 250 Standorten (eben den Kunstpunkten) zugänglich.

Das Verzeichnis der teilnehmenden KünstlerInnen mit Atelieradressen ist bereits jetzt online unter www.kunstpunkte.de einzusehen und ab Ende Juli kostenlos unter 0211-89-96112, 89-24197 erhältlich. Es liegt zudem in Kulturinstituten und Kneipen Düsseldorfs aus.